

FORKOPIMDA

Jalan Santai Bersama Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang

Agung widodo - MAGELANG.FORKOPIMDA.COM

Mar 7, 2024 - 20:11



Ketua Persit KCK Cabang XXV Koorcab Rem 072 PD Diponegoro Ny.Silvy Jarot Susanto Bersama Pengurus Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Saat Mengikuti Jalan Santai dilanjutkan Sesi Foto Bersama di Obyek Wisata Taman Kyai Langgeng Kota Magelang

MAGELANG- Ketua Persit Kartika Chandra Kirana KCK Cabang XXV Koorcab Rem 072 PD Diponegoro Ny. Silvy Jarot Susanto bersama jajaran pengurus Cabang XXV menggelar olahraga jalan santai di obyek wisata Taman Kyai

Langgeng Kelurahan Kemirirejo Kecamatan Magelang Tengah Kota Magelang, Kamis (07/03).



Olahraga bersama pengurus Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang bersama Ranting 01 dan Ranting 24 tersebut tidak lain untuk menjaga kebugaran tubuh dan menjalin silaturahmi antar sesama anggota Persit yang ada di wilayah Kota Magelang.

Kegiatan jalan santai bersama Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Ny. Silvy Jarot Susanto didampingi Wakil Ketua Persit Ny. Yeni Joko Nugroho diawali dengan jalan santai mengitari jalan sepanjang 2 km di area Taman Kyai Langgeng diikuti seluruh anggota pengurus dan anggota Persit Ranting yang ikut dalam acara jalan santai.



Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Ny. Silvy Jarot Susanto sesuai acara jalan santai memberikan pengarahan agar seluruh anggota Persit untuk selalu menjaga kesehatan. Peran istri untuk mendorong semangat dalam tugas sang suami harus maksimal, sehingga dengan komunikasi yang baik dapat meningkatkan hubungan keluarga yang harmonis," terang Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang.

Dengan adanya kegiatan jalan santai ini juga untuk memupuk rasa kebersamaan dan semangat bagi anggota Persit dan saling menjaga kepedulian terhadap

sesama anggota Persit.

" Tugas penting sebagai istri prajurit baik di lingkungan keluarga maupun dalam organisasi Persit, harus benar- benar seimbang disertai dengan rasa kepedulian antar sesama Persit. Dengan demikian selain dapat menjaga kesehatan, kebugaran dan kebersamaan juga untuk menanamkan jiwa kebersamaan Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang," imbuh Ny. Silvy Jarot Susanto.

Ditempat yang sama, Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H.,M.Si pada kesempatan yang sama mengatakan, pelaksanaan olahraga jalan santai ini selain untuk menjaga kebugaran badan juga dapat meningkatkan imunitas tubuh disetiap anggota Persit," ungkap Dandim.

Lebih lanjut dikatakan Dandim, saya berharap untuk anggota persit harus tetap semangat dan memelihara kesehatan dimasing-masing Koramil. Untuk itu luangkan waktu guna melakukan olahraga sebisa mungkin.

" Terimakasih kepada pihak pengelola wisata Taman Kyai Langgeng yang sudah memberikan tempat dan sarana prasarana dalam penyelenggaraan olahraga jalan santai Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang bersama jajaran pengurus maupun masing-masing ranting jajaran Kodim Magelang," tutup Letkol Inf Jarot Susanto.



Hadir dalam kegiatan jalan santai di Taman Kyai Langgeng Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H.,M.Si, Pjs Danramil 01/ Magelang Tengah Kapten Inf Rizki Sudarmanto, Wadanramil 23/ Magelang Utara Kapten Inf Susanto, Pasi Intel Kodim Magelang Lettu Inf Aris Widodo,A.Md, Dan Unit Intel Letda Inf Jumadi, Ketua Persit KCK Cabang XXV Koorcab Rem 072 PD Diponegoro Ny. Silvy Jarot Susanto, Wakil Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Ny. Yeni Joko Nugroho, jajaran pengurus Persit KCK Cabang XXV, Ketua Ranting 01 dan 24 Koramil 01 serta Koramil 23/ Magelang Utara. Pada pelaksanaan kegiatan jalan santai berjalan dengan lancar dan aman.

Pen: 0705/ Mgl.